



Septicare®

Septicare® -II- Bond Express

XL

Hoofcare innovation - Die Innovation in der Klauenpflege

Septicare II Bond is a two component fast drying adhesive for hoof care. By bonding a block to the healthy claw, the sick claw is raised and relieved because the animal doesn't lean on anymore.

Septicare II Bond ist ein schnelltrocknender 2-Komponentenkleber für die Klauenpflege. Mit dem Befestigen eines Blocks an die gesunde Klaue, wird die kranke Klaue angehoben und entlastet.



The fastest bond by cold weather.

- **Significant time saving and economy:** the glue is applied in only 3 seconds, bonds in 30 seconds thanks to a very quick thermic reaction between the 2 components. The cow is ready to move after only 3 minutes.
- **A glue with an unequalled efficiency:** the glue dries even in extreme conditions, can be applied and stored from 0°C to 40°C and even in wet environment, but doesn't have to be under 0°C to be applied.
- **Very easy to use:** no need to be preheated, the cannula makes the 2 component optimal mixture for a maximal bonding and the glue doesn't flow even by applying vertically.
- **Comfort for the breeder AND the cow:** The breeder saves 15 seconds by cow, the cow endures less stress and the treatment doesn't cause incidence on the milk production.

Der schnellste Kleber bei kaltem Wetter.

- **Beträchtlicher Zeitgewinn und Sparsamkeit:** der Klebstoff ist nur in 3 Sekunden aufgetragen, wird fest in 30 Sekunden dank einer sehr schnellen thermischen Reaktion zwischen die 2 Komponenten. Nach 3 Minuten kann die Kuh freigelassen werden.
- **Ein Kleber mit einer unerreichten Wirksamkeit:** der Klebstoff haftet sogar in Extrembedingungen, kann aufgetragen und gelagert werden von 0° bis 40°C und bei Feuchtigkeit, aber darf bei Anwendung nicht kälter als 0°C sein.
- **Sehr einfach zu Benutzen:** kein Vorheizen notwendig, optimales Mischverhältnis durch die Kanüle für eine maximale Klebkraft und der Kleber tropft nicht auch beim vertikalen Auftragen.
- **Komfort für den Anwender UND die Kuh:** der Anwender spart 15 Sekunden pro Kuh, die Kuh hat weniger Stress und die stressfreie Behandlung hat keine negativen Auswirkungen auf die Milchproduktion.



XL size :

The advantages of the XL size:

Die Vorteile des XL Formats:

- Easy open of the cartridge : unscrew the cap, then remove the tip using pliers / Leichte Öffnung der Kassetten: die Kappe aufschrauben, dann die Spitze mit einer Zange entfernen.
- Allows more applications continuously / Ermöglicht mehr stetige Anwendungen.
- A large cannula for an easier application and without complications / Eine breite Kanüle für einfache und problemlose Anwendungen.
- A bond cartridge that fits on all standard application guns / 1 Kleberkassette die sich an standard Anwendungspistolen anpasst.

Sold in pack of 12 / In 12er Pack verkauft:

- 12 x 250 ml bond cartridges
- 12 x 250 ml Kleberkassetten

To be ordered separately: Als Einzelteile zu bestellen:

- 1 application gun / Klebepistole
- Wood blocks / Holzklötze
- Mixing cannulas / Mischkanüle
- Gloves / Handschuhe



Application
3 seconds

-
Bonding
30 seconds

-
Ready to move
3 minutes

Auftragung
3 Sekunden

-
Klebte
30 Sekunden

-
Auftruchsbereit
3 Minuten

Distribué en exclusivité par



UKAL

Le monde de l'élevage

2 rue de l'Étang - CS 50244 Eschbach - 67892 Niederbronn-les-Bains

FRANCE : Tél. +33 3 88 07 40 15 - ukalel@ukal-elevage.com

Export : Tél. +33 3 88 07 40 16 - export@ukal-elevage.com

www.ukal-elevage.com